



（写真上は）上棟なつた二階建普通教室、下
は神式による上棟式

盛典だつた 北越谷駅開通祝賀

既報北越谷駅開通祝賀式は、去る一日午前十時から、北越谷駅構内において多数名士参列の上挙行されました。黒田元大沢町長の開式のこととばにはじまり、浅野當祝賀式準備委員長の経過報告あつて、当祝賀会長大塚町長が「当駅の二回にわたる駅名改称は、地方行政制度の変遷に深く関連することを想起すると前提し、二つのエボツク（新時代）をのべ、ここに北越谷駅と改称されたことは歴史的にも由つてくるところがあり、大沢、越ヶ谷両地区住民は、立派な夫婦として不離一体の結婚生活に入つたと信ずる、また交通の発達は経済、文化など各方面の進歩を促し町村合併の合理的裏付がつくられ、新しい越谷町の団結と和合の象徴は、本日のこの盛典によつて表現せられてゐる」と結んで式辞を終り、来賓多数の祝辭もこの開通を心からよろこぶとのべ、最後に藤田元大沢町議長の閉会のことばをもつてとどこうりなく午前十一時三十分式を閉じました、この日の北越谷駅折返し開通を祝うアーチは駅前に飾られ、両側には提燈を下げ、駅構内には舞台を作つて演芸を催すなど大沢地区住民あげての盛事であります。

（その一）年の瀬もせ

（その一）年の

